

Betreuung: Nachmittage mit den Gugelbären fix

NACHMITTAGSBETREUUNG / Bürgermeister Otto Auer und die Gugelbären konnten sich einigen. Wunsch der Eltern ist erfüllt.

VON TINA SCHMORANZ

HÖFLEIN / Ab September können Eltern ihre Schulkinder nach dem Unterricht getrost erst am Nachmittag abholen - eine Nachmittagsbetreuung wird eingerichtet, im Zuge derer die Kinder Mittagessen bekommen, abwechslungsreichen Freizeitangeboten nachgehen und Hausübungen erledigen können. Wie die NÖN berichtete, mussten Gemeinde und Schulleitung dieses Angebot ausarbeiten, als entsprechender Bedarf für nächstes Schuljahr bei einer Erhebung angemeldet wurde. Mit etwa 20 bis 25 Kindern rechnen die Verantwortlichen täglich, Direktorin Gertrude Thurner erkennt darin gute Entwicklungsmöglichkeiten für die Schüler im Bereich des sozialen Lernens, wenn Kinder aller Altersstufen miteinander arbeiten und spielen.

Die Einrichtung dieser Institution in der Höfleiner Volksschule

war also schon fix, nach einem Anbieter hat man aber noch gesucht. Nun hat sich Bürgermeister Otto Auer in seiner Funktion als Schulerhalter mit Andrea Kloibhofer, Leiterin der Kidspoint-Betreuungseinrichtungen, der auch die Höfleiner Gugelbärenbande angehört, geeinigt. „Letztendlich konnten wir die preislichen Vorstellungen beider Seiten in Einklang bringen und damit den Wunsch der Eltern nach der Ausrichtung durch die Gugelbären erfüllen“, zeigt sich Auer erleichtert. Die Vorteile dadurch liegen auf der Hand: Viele Kinder sind jetzt schon bei den Gugelbären in Betreuung, dort ist es dann auch möglich, dass die Schüler nach dem offiziellen Betreuungsende in der Volksschule ins Stammhaus der Gugelbären „Am Gugl“ wechseln und weiter unter Obhut bleiben. „Da wird die gute Zusammenarbeit mit den Eltern und unsere Flexibilität hinsichtlich der Öff-

nungszeiten sicherlich weiter Bestand haben“, ist Kloibhofer zuversichtlich.

Bezahlt wird die Nachmittagsbetreuung abhängig von den konsumierten Stunden von den Eltern. Der Preis für die angebotenen Leistungen gab auch Stoff für Diskussionen, wie Kloibhofer durchblicken ließ. „Schließlich konnten wir uns aber am Freitag mit dem Bürgermeister auf Konditionen einigen, die auch für uns tragbar sind, bei denen wir auch eine gewisse Absicherung haben. Denn wir sind nur ein kleiner Dienstleistungsbetrieb, können bei den Lohnkosten für unsere Mitarbeiter nichts einsparen und brauchen auch Unterstützung der Gemeinde, falls eine Betreuerin einmal länger ausfallen sollte“, so Kloibhofer. Die Einigung wird jetzt aber sowohl von den Gugelbären als auch von der Gemeinde positiv bewertet und im September wird gestartet.

TERMINE

HÖFLEIN

Tag der Blasmusik. Am Sonntag, den 4. Juli lädt der Musikverein zum Tag der Blasmusik zur Limeshalle. Beginn ist um 10 Uhr mit der Feldmesse von Pater Adam Konopka, danach spielen die Musiker auf und kümmern sich um das leibliche Wohl der Gäste.

Shake on the lake. Der ortsansässige Volleyballverein, die Sanhasen, laden am Freitag, den 9. Juli ab 21 Uhr in die Beachpolt zur Jugendparty. Urlaubsstimmung und verrückte Contests warten auf die Gäste.